

Extraoficial - Sábado 25 - Embalse Los Alfilorios

Publicado por Activania - 20 Oct 2014 15:26

Hola a todos

Como no hay salidas el próximo sábado, si el tiempo lo permite, pienso hacer una **ruta al Embalse Los Alfilorios**. La misma es por la ruta oficial con el mismo nombre "Embalse los Alfilorios" [realizada en marzo del 2013 por "Asturies con Bici"](#);

SALIDAS: (Actualizado viernes a las 12:00)

Desde Llanera: Distancia aprox. ida y vuelta: 60kms.

- Estación de Lugo de Llanera: 09:30h.

Desde aquí nos dirigimos al parque de invierno de Oviedo (en el inicio de la senda)

Desde Oviedo: Distancia aprox. ida y vuelta: 32kms.

- Parque de Invierno: 10:15h. (en el inicio de la senda)

Si alguien se apunta, que indique por favor el nombre y el punto de salida.

(Copy & Paste de la ruta del año pasado)

Esta es una ruta para ir al embalse de Los Alfilorios, por carretas con poco tráfico. El ascenso al embalse son 4 km de subida constante y algo duro, pero estando de andar un poco, no hay problema. En el embalse hay un pequeño área con mesas y bancos para hacer un pequeño avituallamiento. Después se sube un poco hasta el pueblo y luego una bajada larga. En la bajada, hay un par de tramos que el asfalto está bastante deteriorado. Pero bajando con cuidado, sin problemas, no hay prisa. Pararemos a tomar algo y después como al principio volvemos por la senda del parque de invierno. Por lo menos, hay 3 fuentes en el recorrido.

Los Alfilorios se construyó para abastecer de agua potable las poblaciones de la zona central de Asturias, principalmente Oviedo. Se sitúa en el concejo de Ribera de Arriba, si bien, la casi totalidad del

embalse se encuentra en el concejo de Morcín.

Interes: Gúeñu o Bueño, pueblo con el mayor numero de horreos y paneras de Asturias, medio centenar, algunos con mas de cien años.El mas antiguo datado en el siglo XVI en el centro de la localidad.

Es una ruta que nos muestra lo cerca que tenemos la montaña y el embalse en particular. Discurre por una zona tranquila y bonita.

En el siguiente enlace tenéis la ruta original del año pasado (textos, algunas fotos, ficha de la ruta y fichero GPS)

www.asturiesconbici.org/index.php/anteri...lorios-16032013.html

AVISO

ESTA ES UNA RUTA EXTRAOFICIAL, Y POR LO TANTO NO ESTÁ SUJETA A NINGUNA RESPONSABILIDAD POR PARTE DE ASTURIESCONBICI NI DE NADIE, YA QUE QUIEN SE ANIME Y LE APETEZCA VENIR, VIENE EN PLAN DE COMPAÑER@ EXCURSIONISTA Y BAJO SU PROPIA RESPONSABILIDAD.

Esta ruta nunca la hice 😊, por lo tanto seguiré fielmente el track de la ruta del año pasado a no ser que alguien la hubiera realizado antes. Si alguien sugiere algún tipo de ampliación o ruta alternativa bienvenida sea.

SALIDA DESDE OVIEDO:

Parque de invierno a las 10:15 (en el inicio de la senda)

=====

Re: Extraoficial - Sábado 25 - Embalse Los Alfilorios

Publicado por Activania - 04 Nov 2014 09:45

Hola...

Mañana publico la extraoficial del domingo 9N, ruta circular con salida y llegada a Oviedo, comentaros que esta ruta se encuentra entre mis **top favoritas**.

Lo que se iba a llamar en un principio "Senda fluvial Vegalencia"; finalmente será "A **Olloniego por sendas**" dado que recorrerán 3 sendas desde Oviedo a Olloniego.

32 Kms, una ruta que tiene un poco de todo, fácil, rápida y con unas espectaculares vistas. En principio para cualquier bici pero hay un tramo de unos 50m. en donde bajaremos por un bosque cuya pista está dañada por la lluvia y que invita a bajarse de la bici, muy pronunciada, **recomendación bici montaña** (lo siento Carmen, a no ser que te bajes en dicho tramo), aún así yo la he bajado con rueda mixta y mucho cuidadín.

Rodaremos por asfalto, tierra compacta y un poco de todo pero en buen estado salvo el tramo comentado.

Hay 3 subidas, 2 pequeñas y el broche final "La Manzaneda". Decir que esta subida es más light que la del embalse de los Alfilorios, no obstante quien se la quiera saltar en Olloniego hay estación de tren.

Mañana publicaré toda la información con fotos de la misma, una ruta más guapa que la hija la Pantoja ^o

Mañana más ^o

=====

Re: Extraoficial - Sábado 25 - Embalse Los Alfilorios

Publicado por Crescendo - 04 Nov 2014 21:55

Ja ja

Por ahí estaré sino hay tormentas:)

Buen trabajo

Bss

=====